

Reunión del Consejo de la Internacional Socialista
Luanda, 27-28 de noviembre de 2015

DECLARACION SOBRE LAS ELECCIONES LEGISLATIVAS DEL 6 DE DICIEMBRE EN VENEZUELA

La Internacional Socialista sigue con atención y preocupación la difícil situación política, económica y social que vive en estos momentos Venezuela, su deslizamiento hacia un progresivo deterioro de los valores democráticos y la convivencia política, los cuales son la base fundamental de los sistemas políticos democráticos, por lo que hacemos un llamamiento al Gobierno Bolivariano de Venezuela para que realice un gran esfuerzo a fin de crear condiciones y un ambiente político propicio en donde prevalezca un clima de concordia y paz durante las venideras elecciones legislativas a realizarse el 6 de diciembre próximo.

Exhortamos al CNE, a los distintos actores políticos que hacen vida en el país y a la Unasur, a establecer un diálogo político que permita crear verdaderas condiciones que garanticen un proceso electoral justo y equitativo y permita una Observación internacional o acompañamiento amplio, en donde se integren las distintas ONGs electorales nacionales e internacionales, así como una observación ciudadana que contribuya a la transparencia y al reconocimiento internacional del proceso electoral legislativo venezolano. La Internacional Socialista está convencida de que el proceso electoral legislativo venezolano es la mejor oportunidad para que el pueblo venezolano, a través de su voto, encuentre el camino y la solución a la grave crisis política, económica y social por la que atraviesa esa nación.

La Internacional Socialista condena de manera categórica los recientes actos de violencia donde se han visto afectados por agresiones Lilian Tintori, esposa del líder de Voluntad Popular, Leopoldo López, el ex candidato presidencial y Gobernador Henrique Capriles, y el candidato a Diputado Miguel Pizarro del Partido Primero Justicia, hechos que han terminado por desembocar en el vil asesinato el día martes 24 de los corrientes del secretario regional de Acción Democrática en Altagracia de Orituco, Luis Manuel Díaz, durante un acto de campaña en el Estado Guárico, mientras se encontraba en tarima en un acto de campaña con la candidata opositora en esa localidad, Rummy Olivo, quien estaba a su vez acompañada por Lilian Tintori. Hacemos responsables al Presidente Nicolás Maduro y a su gobierno de garantizar un clima de paz y diálogo político que permita la realización de elecciones limpias y transparentes que aseguren la expresión auténtica de la voluntad popular.
